





3. Pengolahan secara mandiri untuk mendapatkan keuntungan yang maksimal, karena jika di kelola sendiri harga lebih
4. Menciptakan lapangan pekerjaan bagi masyarakat. Dalam pengelolaan kerang hijau membutuhkan banyak tenaga kerja mulai dari proses pembuatan, pemanenan, dan proses pengelolaan sampai pada proses pemasaran, sehingga masyarakat desa Campurejo bisa bekerja dan melihat pengembangan usaha ini sebagai peluang untuk mengurangi pengangguran.

Dalam meningkatkan kesejahteraan ekonomi masyarakat para pemilik usaha kerang hijau membuka lowongan pekerjaan bagi masyarakat sekitar untuk mengelola kerang hijau mulai dari pembuatan tambak kerang hijau, pengelolaan kerang hijau, pengupas cangkang kerang hijau, sampai dengan pemasaran kerang hijau, sehingga banyak para ibu-ibu, anak-anak, kaum remaja, sampai manula ikut mengelola kerang hijau, sehingga mereka mendapatkan gaji untuk memenuhi kebutuhan sehari hari, dan dampak dari usaha kerang hijau pengangguran semakin berkurang, sehingga kesejahteraan masyarakat semakin meningkat.

5. Memperluas pasar pemasaran kerang hijau di desa Campurejo dilakukan dengan penjualan langsung, kelililing dan melalui pemborong apabila permintaan pasar lokal meningkat kerang dijual di pasar lokal, dan apa bila pasar lokal menurun maka di pasarkan ke luar daerah dan luar kota sapai luar jawa timur akan tetapi belum sampai ke pasar internasional.







pendapatan Rp.5.140.000 (dijual glondongan) sementara masyarakat umumnya membuat 3 buah tempat kerang hijau, berarti hasil yang didapatkan setiap orang apabila langsung dijual adalah Rp. 15.420.000,-. maka melihat keuntungan sebesar ini apabila di bagi dengan 4 bulan maka hasilnya sudah melebihi UMK (Upah Minimum Kerja) yang ada di Kabupaten Gresik, apalagi kalau masyarakat melakukan pemanenan sendiri profit yang di peroleh Rp - 7,140,000 ,- X 3 buah = Rp. 21.420.000,- hasil yang didapatkan lebih besar 2x lipat dari hasil penjualan langsung di tempat tampah diolah sendiri. Hal ini dapat membuktikan bahwa masyarakat bisa sejahtera dari kerang hijau.

Di samping itu saya akan membandingkan antara potensi para masyarakat yang bekerja sebagai petani dan tambak kerang hijau. Sebab di desa Campurejo juga terdapat banyak sekali petani-petani (jagung, kacang dan padi). Ini adalah data pengahsilan petani :





